

Neuner überzeugen bei der Bauolympiade

Praktische Berufsorientierung in Lagenser Ziegelei



Zahlreiche Handwerks- und Baubetriebe haben ihre Gewerke im Rahmen der Bauolympiade im LWL-Museum Ziegelei Lage vorgestellt. Das Event lud zum aktiven Ausprobieren ein: Unsere Schüler haben gemauert, verschalt, gebaggert, gebohrt, und geschraubt. Alle Tätigkeiten waren praxis- und wirklichkeitsnah und bildeten den Arbeitsalltag von Beschäftigten im Baugewerbe realistisch ab. Besonders das Maurerhandwerk stieß auf großes Interesse. Hier zogen unsere Neuner innerhalb kürzester Zeit eine beachtliche, freistehende Ziegelsteinmauer hoch. Die Präzision der Arbeit begeisterte die anleitenden Maurergesellen, die eine entsprechende Genauigkeit nicht einmal von Azubis der ersten beiden Lehrjahre gewohnt waren. Zuvor haben unsere Schüler die zementhaltige Mörtelmischung ebenso hergestellt wie die Mörtelkübel, die sie aus Holz und Gurtmaterial gebaut haben. Nicht weniger Geschick zeigten die Neuner bei der Bearbeitung von Echtschieferplatten, wie sie häufig im Sauer- und Siegerland beim Hausbau Verwendung finden. Straßenbau-Interessierte haben sich im Pflastern ausprobiert oder große Mengen Sand mit einem Bagger bewegt.

